



富合中学校 学校だより 第31号

令和5年10月13日（金）発行

文責 校長 林田武海

～ 笑顔があふれ 生き生きと輝く 富中生 ～



〈4年ぶりの学習発表会〉

本日、4年ぶりに学習発表会を開催することができました。午前のステージ部門は、“総合的な学習の時間”で学習したことの発表と吹奏楽部の演奏披露でした。

本校は、富合小学校と連携して小中学校9年間を貫いて「とみあい学習」として総合的な学習の時間に取り組んでいます。自分たちが住んでいる富合町の良さを見つけ、人と触れ合い、これからの富合の未来のことまでも考えていくという、探究的な学習を進めています。これまでの学習で、気づき、発見し、考え、まとめたことを、各学年でさまざまな工夫を凝らしながら、学習の成果を発信してくれました。学校教育目標にある“笑顔があふれ 生き生きと輝く富中生”の姿を全学年が共有できた実りある時間になりました。

〈1年生〉

〈2年生〉

〈3年生〉



〈吹奏楽部〉

“Let’s enjoy music.”のテーマで3曲披露してくれました。練習の成果がばっちり出ていました。



保護者の皆様にはご観覧いただきありがとうございました。短期間で準備を進めてきましたが、生徒たちが懸命に取り組み、無事に発表会を終えることができました。

午後には展示見学をおこないましたが、保護者の皆様には見ていただくことができませんでしたので、以下に一部の展示物を写真掲載していますのでご覧ください。なお、展示物の一部は11月3日（祝）に開催される“富合町文化祭”にも出品する予定です。

〈展示発表の一部をご覧ください〉



